



NOTA DE PRENSA N° 392 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inició paralización en defensa del agua en Cajamarca

Desde las 00: 00 horas de hoy, campesinos bloquearon vías de acceso a Yanacocha y Conga, mientras miles de pobladores salen a las calles para protestar.

La lucha de los cajamarquinos en defensa del agua comenzó a las 00: 00 horas de hoy, tal como estuvo programada. El paro preventivo de 24 horas es convocado por las diversas organizaciones de base de la región, con el fin de exigirle al gobierno central la inmediata paralización del proyecto minero Conga, que viene operando sobre la base de un cuestionado Estudio de Impacto Ambiental (EIA).

Según los organizadores, cientos de campesinos bloquearon las vías de acceso a Yanacocha y Conga, mientras se avizora la presencia de miles de cajamarquinos en las calles a partir de las 10 de la mañana para hacer sentir su voz de protesta, y exigir al gobierno central la inmediata paralización de citado proyecto, asentado en una de las nacientes de agua más importante de la región Cajamarca, donde más de 20 lagunas correrían el peligro de desaparecer.

A las rondas campesinas, principal organización de la región, se suman las asociaciones de transportistas y comerciantes quienes anunciaron su presencia en el paro. Los mercados de abastos permanecerán cerrados, la atención en puestos y centros de salud estará restringida, mientras la Dirección Regional de Educación Cajamarca decretó la paralización de labores académicas en toda la región.

Tras el anuncio del presidente Ollanta Humala de “respetar los contratos con las transnacionales nos guste o no nos guste”, los cajamarquinos esperamos que nuestro gobernante visite la zona de intervención del proyecto para verificar la importancia de estos colchones acuíferos, refirieron los organizadores.

“Es importante que recapacite y cumpla sus promesas de defensa de la vida y de los sectores históricamente excluidos, evitando las presiones de transnacionales mineras, que lo único que buscan es llevarse nuestros minerales, sin importantes el grave daño que causan al medio ambiente”, dijeron.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 09 de noviembre de 2011.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***